

Le comité des Affaires étrangères du Sénat des USA examine les soi-disant attaques acoustiques à Cuba



La Havane, 9 janvier. (RHC).- Le comité des Affaires étrangères du Sénat étasunien a convoqué ce mardi une session pour analyser l'affaire de soi-disant attaques acoustiques qui auraient pris pour cible des diplomates étasuniens en poste à La Havane et dont l'administration Trump s'est servie comme prétexte pour prendre de nouvelles sanctions contre Cuba.

Vendredi dernier, Jeff Flake, sénateur républicain de l'Arizona et membre de ce comité des Affaires étrangères

du Sénat, a déclaré que les autorités étasuniennes n'ont pas trouvé de preuves du fait que ces diplomates aient été victimes d'attaques avec une arme inconnue.

Il a souligné que les agents du FBI qui sont venus à quatre reprises à La Havane enquêter sur l'affaire n'ont pas trouvé de preuves du fait que les troubles de santé décrits par ces fonctionnaires soient le résultat d'une quelconque attaque acoustique.

Cuba a souligné à maintes reprises sa volonté de trouver la vérité et que la santé humaine ne doit pas être prise comme prétexte pour adopter des mesures de nature politique à l'encontre des progrès faits dans les relations bilatérales.



Radio Habana Cuba